



ATLETISMO

Ávila, próxima cita del Circuito de Carreras Populares VIII Centenario de la USAL

■ Ávila será la próxima parada del I Circuito de Carreras Populares VIII Centenario de la Universidad de Salamanca, que tras su paso por Salamanca y Béjar —este fin de semana— recalará en la ciudad amurallada el 10 de mayo, con la Carrera Popular Edades del Hombre, para cerrarse en Zamora el 4 de octubre. La prueba bejarana tuvo como vencedor a Daniel Sanz Sanfructuoso (Conde de Haza Aranda Caja Círculo) con un tiempo de 17'28'', mientras que en féminas la victoria fue para una vieja conocida de la afición abulense como es Gemma Martín (Pinturas Alvaidá) con 20'21''. Al final del circuito se premiará a los mejores equipos en el mismo así como a los atletas masculino y femenino teniendo en cuenta la puntuación en tres de las cuatro carreras.